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□记者 王春生/文 彭程/图

本报讯 昨天，市民刘先生
向本报反映，市区建设路东段开
发一路申楼涵洞桥下积水严重
（上图），附近居民及车辆通行困
难，希望有关方面能尽快解决，
给村民一个良好的出行环境。

申楼涵洞桥位于建设路与

开发一路交叉口北约百米处。
当天上午 9 时许，记者来到现
场，看到涵洞桥下的路面大部分
被积水覆盖。整个涵洞宽约 6
米，桥下东侧仅有一条宽约1米
的狭窄通道，可供行人通行。一
些机动三轮车涉险从水中驶过，
水花四溅，积水面长约30米，水
深约30厘米。

申楼村的一位侯姓村民说，
村民住在涵洞桥北侧，不少孩子
在桥南侧的申楼小学上学，一有
积水，送孩子们上下学很不方
便。

在涵洞桥南侧路西，由中铁
二十局承建的开发一路框架桥
项目正在施工。施工现场已挖
成的基坑有两米多深，坑里有不

少积水。负责挖基坑的一位施
工监管人员说，因为坑里有积
水，他们不得不将坑里的积水抽
到涵洞桥下，然后再将涵洞桥下
的积水抽走。但因为抽水泵坏
了，涵洞桥下的积水没能及时抽
走。“我们会尽快把涵洞桥下的
积水抽走。”这位不愿透露姓名
的监管人员表示。

开发一路申楼涵洞积水严重

□记者 王辉

本报讯 12月18日，市区稻香
路北段盛世御源小区居民牛先
生致电本报反映，他入住盛世
御源小区将近两年了，小区一
直不通天然气，平时烧水做饭
很不方便。

昨天上午，盛世御源小区17
号楼居民欧阳云贵等人向记者投
诉，称该楼居民大多在2018年元

旦前后搬入新房，至今未能用上
天然气，平时大家烧水做饭都
用电磁炉或液化气。一户一个
月通常需要使用一罐液化气，
花 费 100 元 。 倘 若 使 用 天 然
气，100 元够一般家庭使用几个
月。

在居民提供的《商品房买卖
合同》第九条交房期限中，记者看
到有明确约定“用水、用电、用气、
道路等，具备商品房使用的基本

条件”。另外，欧阳云贵等人还在
开发商交房时交纳了3052元燃
气施工费，然而，该小区时至今日
一直没有通上天然气。他们曾经
多次向小区物业公司和售楼部反
映此事，得到的答复是“燃气管道
正在施工，预计很快就会通气”。
结果，这件事一推再推，始终得不
到落实。

对此，市明骏房地产开发有
限公司副总经理戚光华说，盛世

御源小区17号楼不通天然气，是
因为小区地下车库施工，造成地
面的天然气管道及调压柜一时
无法通过与安放。目前小区地
下车库已完工，该公司已向平
顶山燃气有限责任公司交纳
100 多万元的燃气施工费，现在
燃气公司施工人员正在抓紧铺
设天然气管道，安装调压柜。
预计今年春节前，居民即可用
上天然气。

居民入住近两年 小区不通天然气
盛世御源小区开发商：管道正加紧铺设，预计春节前可通气

□记者 范丽萍

本报讯“天气越来越冷，路面
积水一旦结冰，很容易摔伤人。
水资源这样白白浪费，也很叫人
心疼。”昨天上午，说起小区路面
流水多日不见维修一事，市区长
青路阳光花苑小区居民裴先生很
担忧。

昨天上午 9 时 40 分，记者来
到阳光花苑小区物业客服中心门
口东侧时，这里已经是积水一片，
只见清水源源不断地从路面的缝
隙中流出来，最后顺势流进附近
窨井里。据裴先生介绍，他已经
向物业反映了情况，对方声称已
经和市自来水公司联系维修，但
迟迟不见解决。

阳光花苑物业管理处有关负
责人吴占豪表示，路面流水是地
下自来水管道漏水造成的，之前
已经维修过，这次又漏了大概一
个月。他与市自来水公司联系，
对方检测后称需要开挖路面进行
维修。

昨天下午4点，裴先生向记者
反馈称，市自来水公司已经派人
到现场施工。

路面流清水
居民盼维修

□记者 王春霞

本报讯 郑渝高铁河南段开
通以来，我市开通了3条市区至
平顶山西站的公交线路，为市民
出行带来了便捷。然而，家住滍
阳镇库庄村的村民却高兴不起
来。“这几路公交车在库庄村均未
设站牌，我们周边几个村的村民
出行仍然困难。”该村村民商东坤
昨天向晚报记者反映，希望市公
共交通有限公司在优化线路时，
增设“库庄村站点”。

商东坤说，之前村民想到市
区，需要乘坐平顶山至石龙区或
平顶山至宝丰的城际客车，城际

客车间隔时间长、票价高。郑渝
高铁河南段开通后，市区至平顶
山西站开通了 G26、G60、G68 三
条公交线路，村民听说后挺高兴，
以为今后可以乘坐公交车去市区
了。不料，这几路公交车行至库
庄村都不停车，一问才知道库庄
村未设站点。从这三条公交线路
的站点设置来看，库庄村位于平
顶山一中新区学校西校区和平顶
山西站两个站点之间，距离两个
站点分别有几公里远。村民从市
区坐公交回来，路过库庄村不能
停，只能坐到平顶山西站终点站，
再走两三公里回来。最近有在外
地打工的村民乘坐高铁返乡时，

在平顶山西站乘坐公交车回家，
到了库庄村不能停，一直到平顶
山一中新区学校西校区才能下
车，他们需要拐回来再步行约 4
公里才能到家。

对此，库庄村党支部书记程
雪平说，滍阳镇有惠洼村、李庄
村、叶营村、西王营村、库庄村等
五个村的村民生活在长安大道库
庄村路牌周边，5个村子有村民
5000人左右，出行是个大问题。

“原来没有通公交，现在沿线开通
了公交线路，我们这些村的村民
出行仍然困难。希望晚报能帮我
们呼吁一下，公交公司在调整优
化线路的时候，建议在平顶山一

中新区学校西校区与平顶山西站
之间增设库庄村站点。”

记者昨天拨打公交客服电话
3382111，转述了商东坤等人的建
议。接话员解释说，市区开往平
顶山西站的3条公交线路并非逢
站必停，在平顶山一中新区学校
西校区至平顶山西站之间未设站
点，主要是考虑快速安全地将乘
客送往高铁站。目前市公共交通
有限公司正在公开征集市民对于
公交线路优化的意见和建议。对
于库庄村周边村民要求增设“库
庄村站点”的建议，她会及时向公
司汇报，以便公司在调整优化线
路时予以考虑。

以前去市区没公交
现在市区至平顶山西站的三条公交线路开通后，公交经库庄村仍不停

村民盼望增设“库庄村站点”

来电照登

市民李女士昨天来电：新城区
长安大道翠林蓝湾小区因小区附
近暖气管道被挖断导致停暖，望有
关部门尽快维修。

微友“望雪”昨天留言：市区矿
工路与诚朴路交叉口西北角桥上
有十几个凸起的螺丝，容易绊倒行
人，存安全隐患。

土地出售
欲出售土地一块，面

积 16亩。地址：许南公路
与叶宝路交叉口北500米
路西。手续齐全，交通便
利。适合医疗、教育、仓
储、物流、制造等行业，价
格面议。
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